

NOTA
INFORMATIVA

Valencia / 17 de agosto de 2023

Los cinco valencianos sueñan con alcanzar sus finales en el Mundial de Budapest

-Thierry Ndikumwenayo (5.000), Quique Llopis (110 metros vallas) Víctor Ruiz (3.000 metros obstáculos), Fátima Diame (longitud) y Carmen Marco (4x100) son los representantes de la Comunitat Valenciana en la competición que se celebra del 19 al 27 de agosto

Cinco atletas de la Comunitat Valenciana van a disputar, entre el 19 y el 27 de agosto, el Campeonato del Mundo que se celebrará en Budapest (Hungría), en el flamante Centro Nacional de Atletismo, un nuevo estadio a orillas del Danubio que sólo ha acogido las pruebas del campeonato nacional húngaro. Thierry Ndikumwenayo (5.000), Quique Llopis (110 metros vallas), Víctor Ruiz (3.000 metros obstáculos), Fátima Diame (longitud) y Carmen Marco (4x100) tienen opciones, en algún caso remota, de alcanzar sus respectivas finales.

Ndikumwenayo debuta con la selección española en un Mundial. El atleta, nacionalizado a finales del año pasado, ya estuvo en la edición de 2019, en Doha (se retiró en la final de 5.000), representando a Burundi, su país de origen. El pupilo de Pepe Ortuño -también estará, este sí por



Burundi, su compañero Rodrigue Kwizera- llega en el momento más álgido de una prueba, los 5.000 metros, donde ha coincidido un excelente grupo de atletas, con hasta ocho fondistas que este año han bajado de 12.50 -en realidad, 12.47-. Ndikumwenayo ha tenido dos grandes actuaciones esta temporada. Uno fue el triunfo en su debut con la selección española en los Juegos Europeos y el otro fue cuando se convirtió, el mismo día que Mohamed Katir batía el récord de Europa, en el segundo español más rápido de la historia al correr en 12:55.47.

El nivel es muy alto y eso hace que el pase a la final sea complejo, pero a su alcance. El atleta del Playas de Castellón correrá las eliminatorias el jueves por la tarde. “Quiero ver si me meto entre los cinco primeros que tienen una plaza en la final. Si lo consigo, ya no hay otra que pelear por las medallas. Yo no tengo miedo a nadie y voy a pelear todo lo que pueda. He entrenado muy bien los últimos días en León y ya tengo ganas de debutar en un Mundial con España”.

Quique Llopis también estuvo de concentración antes de viajar a Budapest. Primero pasó nueve días en Andorra, rompiendo la rutina y escapando del calor, y después remató en Sant Cugat junto a los componentes de los relevos. Los entrenamientos del atleta de 110 metros vallas han sido excelentes y debería meterse en las semifinales. La final ya sería un éxito mayúsculo. “Me encuentro muy bien. Hemos entrenado duro y mi objetivo es mejorar el resultado del año pasado (en el Mundial de Oregon) donde fui el decimosexto”. El debut del atleta de Bellreguard, que ha viajado con su entrenador, Toni Puig -también es el responsable de los relevos 4x400-, será este domingo (13.05 horas) y si supera la primera criba, al día siguiente serán las semifinales y la final.



Víctor Ruiz, como Llopis, disputará su segundo Mundial tras la experiencia de Eugene. El atleta que también entrena con Pepe Ortuño tendrá el difícil reto de entrar en la final. Las eliminatorias serán el primer día, el sábado por la mañana. Este año ha competido mejor. El corredor de 30 años ha mejorado su marca personal hasta 8:13.89 y ha batido el récord nacional de 2.000 metros obstáculos (5:16.92), aunque las últimas sensaciones no han sido las mejores. “Los últimos entrenamientos no me han salido como yo esperaba, pero no pierdo la confianza porque el trabajo de todo el verano se tiene que reflejar. Yo creo que en mi semifinal puedo luchar por uno de los puestos que dan acceso directo a la final. No va a ser fácil acabar entre los cinco primeros en las semifinales pero voy a pelearlo al máximo porque es mi objetivo. Si alcanzara la final, ahí no renuncio a nada y me gustaría lograr una plaza de finalista, pero tengo claro que mi objetivo en Budapest es meterme en la final”.

Fátima Diame, que también debutará el sábado por la mañana, es siempre una incógnita. Este año ha demostrado que puede mejorar su marca de 6,82 y estar cerca de los 6,90, pero la valenciana nunca ha brillado en las tres grandes citas en las que ha estado. Ni en los Juegos Olímpicos de Tokio, ni en el Europeo de Múnich, ni en los dos Mundiales que ha disputado: vigésimo quinta en triple en Londres 2017 y decimosexta en Eugene 2022. A sus 27 años, la saltadora que entrena en Guadalajara con Iván Pedroso puede estar ante su gran competición.

La quinta atleta de la Comunitat es la velocista de Orihuela Carmen Marco. La atleta del Valencia CA es una de las seis seleccionadas para disputar el relevo 4x100. El año pasado ya estuvo en el Mundial de Eugene pero no llegó a debutar, algo que espera conseguir en Budapest con un equipo que acumula años de experiencia. “Siento que va a



salir muy bien porque somos un equipo que está en un muy buen estado de forma. Hemos corrido mucho todas individualmente esta temporada y estamos muy motivadas. Es un relevo que se ha entrenado muchísimo y que cada vez va perfeccionando más los cambios, algo muy importante. Vamos a darlo todo en Budapest y creo que va a salir muy bien”, explica esta alicantina que se prepara en Valencia con Rafa Blanquer.

Para más información:
Fernando Miñana
Prensa FACV
667 59 63 67
fernanminana@gmail.com